

Es informiert Sie Herr Wierzba

Anschrift Rathaus Barmen

Johannes-Rau-Platz 1 42275 Wuppertal

Telefon (0202) 563-62 72 Fax (0202) 563-85 73

E-Mail fraktion@fdp-wuppertal.de

Datum 28.11.2018

Drucks. Nr. VO/1085/18

öffentlich

Antrag

Zur Sitzung am Gremium

12.12.2018 Hauptausschuss

Herrn Oberbürgermeister Andreas Mucke

17.12.2018 Rat der Stadt Wuppertal

Antrag - Öffentliche Gebäude mit Radabstellmöglichkeiten ausstatten

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion der Freien Demokraten im Rat der Stadt Wuppertal beantragt, der Rat möge in seiner Sitzung am 17.12.2018 beschließen:

"Die Verwaltung wird beauftragt, an städtischen Gebäuden mit viel Publikumsverkehr Radabstellmöglichkeiten und Aufladestationen für Pedelecs und E-Bikes zu schaffen."

Begründung:

Das Fahrrad und insbesondere die E-Bikes werden zukünftig eine immer wichtigere Rolle im Wuppertaler Straßenverkehr spielen. Bundesweit wurden alleine 2017 300.000 E-Bikes mehr verkauft als noch im Vorjahr. Die Verkaufszahlen von E-Bikes steigen von Jahr zu Jahr erheblich. Dieser Umstand findet jedoch leider in der Verkehrsinfrastruktur unserer Stadt noch keine ausreichende Berücksichtigung.

Nach Ansicht der Freien Demokraten sollte die Stadt als größter Arbeitgeber verstärkt entsprechende Möglichkeiten, Fahrräder und insbesondere E-Bikes sicher unterstellen zu können, vorhalten. Das gilt insbesondere an Gebäuden mit viel Publikumsverkehr, wie dem Rathaus in Barmen, dem Einwohnermeldeamt oder auch dem Verwaltungsgebäude Elberfeld.

Gerade das E-Bike wird in Wuppertal aufgrund der topografischen Gegebenheiten eine zunehmend große Bedeutung erhalten. Solche Räder, mit teils mehreren tausend Euro Anschaffungskosten, müssen vor Diebstahl und Vandalismus geschützt abgestellt werden können. Folglich sollte man, wenn man die Nutzung solcher Fortbewegungsmittel fördern möchte, sichere Abstell- und Auflademöglichkeiten an Gebäuden vorhalten, in denen viele Menschen arbeiten oder die für Verwaltungsgänge jeglicher Art aufgesucht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Schmidt

- Fraktionsvorsitzender -